

## **Tribune Opposition / Mag Septembre 2020**

### **STOP AUX PROMESSES DE DON JUAN...**

C'est un peu « la fuite en avant »... Depuis son élection, Paolo De Carvalho soigne la forme mais délaisse le fond. Dernière trouvaille, il a décidé de diminuer le nombre de commissions permanentes du Conseil municipal, parce que cela « fait bien ». Avec 4 commissions au lieu de 7 précédemment, il sera compliqué de traiter les sujets de fond lors de réunions fourre-tout.

La litanie des promesses. Paolo De Carvalho affirmait - à qui voulait l'entendre - qu'il repositionnerait Dourdan au sein de la CCDH. Se rêvant même « Président délégué »... Amère déconvenue ! Il n'a obtenu que la 2e Vice-présidence de notre intercommunalité. Premier renoncement ; Dourdan a perdu et reculé.

Une « Nouvelle ère » cahin-caha. A la hâte, le maire place des adeptes dans les rangs des services municipaux. Nous serons vigilants aux lendemains réservés aux promesses d'embauches du candidat. A défaut de vent nouveau, la gestion RH de la nouvelle équipe municipale pourrait bien soulever une bronca. Ajoutons qu'aujourd'hui, les Dourdannais ont besoin d'apaisement et d'explications ; pas d'entrer dans le cercle des « amis Facebook » de Paolo De Carvalho.

Et maintenant ? Nous représentons la gauche et les écologistes au sein du Conseil municipal. Nous avons transmis un bon bilan à nos successeurs. Des finances communales saines. Des projets sur les rails comme la rénovation du centre culturel. Ensuite, chacun pourra juger de la capacité de la nouvelle municipalité lors du vote du budget 2021.

Nous nous opposerons ? Oui. Honnêtes, sérieux, nous préparons les objectifs de demain dans l'intérêt général.

**Rejoignez le collectif :**  
**[ensembledourdanavance.fr](http://ensembledourdanavance.fr)**